



Evangelio de la Gracia

La mayoría de las personas que creen en Cristo y asisten a una iglesia no han escuchado el Evangelio de la Biblia. Tú podrás estar en “shock” al leer esto, pero es la verdad. Aquellas personas de pronto han escuchado lo suficiente sobre Cristo para recibir la salvación (la experiencia de nacer de nuevo espiritualmente) y empezar a seguir a Cristo con corazón sincero, pero están viviendo como gallinas terrenales en vez de águilas en alza. Con el tiempo, creyendo erróneamente traerá resultados erróneos y resultados errónea causará que vivan mal.

Puede ser que tengan un corazón sincero hacia Dios pero no es conforme al verdadero conocimiento. En otras palabras, tendrán buenas intenciones de seguir a Dios pero tienen la mentalidad errónea, la doctrina incorrecta, y se relacionan con Dios de una manera que les pone un yugo encima que les causa frustraciones en vez del fruto que promete Dios. Tendrán una cara sonriente en la parte exterior, pero sus corazones están gritando por alguien que venga a levantarles ese yugo y presiones de sus vidas causada por el esfuerzo humano y justicia propia.

Primero que todo, la palabra *evangelio* viene de la palabra Griega *euaggelion* que significa, noticias supremamente buenas. El apóstol Pablo usó esta palabra intercambiable con la palabra *gracia*. La palabra *gracia* significa, el favor inmerecido de Dios. En otras palabras, tú recibes algo buenísimo que no te mereces.

Hechos 20:24

Sin embargo, considero que mi vida carece de valor para mí mismo, con tal de que termine mi carrera y lleve a cabo el servicio que me ha encomendado el Señor Jesús, que es el de dar testimonio del evangelio de la gracia de Dios.

¡La Gracia es el Evangelio! No es un Evangelio, sino el **único** Evangelio del Nuevo Testamento.

El Evangelio de la Gracia es el mensaje del favor, el amor, y la bendición inmerecida de Dios a través de la revelación de la hermosa persona de Cristo y Su obra terminada en la cruz.

Un evangelista hizo un comentario interesante sobre el evangelio:

- “Cuando me imagino a Jesucristo muriendo en la cruz, veo el don gratuito de la gracia de Dios en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo.” – **Billy Graham** [traducido por Joyner Briceño]

Es el mensaje que te catapulta de la muerte hacia la victoria, de las enfermedades hacia la sanidad, de la escasez hacia la prosperidad. Es el mensaje de las noticias extremadamente buenas que trae la salvación a toda área de tu vida. Es el poder de Dios que te va hacer reinar en la vida sin esfuerzo. Es el mensaje que te muestra el rostro del Señor llena de compasión y amor hacia ti y el perdón eterno de tus pecados pasados, presentes, y hasta los del futuro. Es el mensaje que

proclama que tu estás en perfecta unión con Cristo por fe, y, como resultado, nuestra cercanía a Dios ya se ha completado y perfeccionado.

El Evangelio no contiene amenazas sino sólo lo que edifica y consola. Imparte esperanza y crea la fe en ti. Aquieta cada voz de acusación. No establece requisitos para cumplir. No requiere de algo bueno que debes aportar: ni de un buen corazón, ni una buena disposición, ni mejoría de tu condición, ni santidad, ni amor a Dios o los hombres. Inculca a tu corazón el amor incondicional de Dios y te da el poder para hacer buenas obras. No exige nada, pero da todo lo que es bueno como un regalo.

Más importante, es el mensaje de Dios que dice que tu eres la justicia de Dios en Cristo (que significa que Dios te ve a ti como si nunca hubieses pecado) independiente de tu esfuerzo y obras.

Un pastor y teólogo hizo un comentario interesante sobre el evangelio:

- “Si quitas a Cristo del Cristianismo, el Cristianismo se muere. Si quitas la Gracia del evangelio, el evangelio se pierde.” – **Charles Spurgeon** [traducido por Joyner Briceño]

Por otro lado, existe la terrible noticia acerca del favor, amor, y la bendición merecida de Dios. La Biblia llama a este mensaje la Ley. Contrariamente al Evangelio de la Gracia, la Ley son los Diez Mandamientos de Dios; sin embargo, no se limita sólo a los Diez Mandamientos; es una norma justa que produce un desafío en ti para tratar de cumplir.

La Ley señala tus pecados y defectos y te dice como Dios está enojado contigo cuando no estas actuando como corresponde. Es un mensaje que le apunta a tu falta de obediencia. Es un mensaje que siempre te descalifica para recibir la bondad de Dios. Después que te haya descalificado, te anima a estar en buenos términos ante Dios a través de tu fidelidad. Pone la carga de la salvación en tus hombros. Te acusa, te asusta, y promueve tu esfuerzo y justicia propia para obtener las bondades de Dios. Es el ministerio de la condenación que produce pecado en tu consciencia y la maldición de Deuteronomio 28 por no cumplir sus requisitos. Desata el castigo y la ira que te mereces. No te salva sino que es el poder de la muerte que mata a tu espíritu, alma, y el cuerpo.

Romanos 4:14

Porque si los que viven por la ley fueran los herederos, entonces la fe no tendría ya ningún valor y la promesa no serviría de nada.

Si el favor, amor, la bendición de Dios vienen por tu desempeño y esfuerzo, entonces ¿para qué necesitar a Cristo? La verdad es que la Gracia nos califica a todos para que recibiéramos todas las bendiciones independiente de tu obediencia, santidad, o fidelidad porque Dios justifica al malvado. Lo único que se requiere de ti es que creas en Cristo y Su obra terminada en la cruz. Este mensaje fue lo que revoluciono el mundo después de la crucifixión y ascensión de Cristo. Ahora es tiempo de revolucionar esta (...otra vez). Cree en Cristo Jesús con todo tu corazón – el Evangelio de la Gracia, el verdadero Evangelio.

Por Joyner Briceño